
第第第第 1111６６６６回回回回 VVVV・ファーレン・ファーレン・ファーレン・ファーレン長崎支援会長崎支部会議事録長崎支援会長崎支部会議事録長崎支援会長崎支部会議事録長崎支援会長崎支部会議事録要旨要旨要旨要旨    

 

日 時 ：2011 年 12 月 14 日（水） 19:00～21:00  会場：長崎市民会館第 4 会議室 

参加者 ：平鍋公二（支援会会長）大山昇（同長崎市支部長）森垣浩志（同島原市支部長）藤原裕久（同運営委員長） 

宮田伴之（クラブ代表取締役社長）菊次勉（クラブ専務取締役）   一般参加者：２２名（総計２８名） 

 

議事内容要旨議事内容要旨議事内容要旨議事内容要旨    

クラブクラブクラブクラブ報告報告報告報告    

●●●●クラブクラブクラブクラブ報告及報告及報告及報告及びびびび今季総括今季総括今季総括今季総括    

    ・・・・今季は開幕延期で財務で大きな不安があったが増資が完了。 

    ・・・・健闘したが成績は前季と変わらず 5 位に終わった事は反省。 

・平均観客動員 3,000 人に遠く及ばない動員。 

●●●●クラブクラブクラブクラブ来期方針来期方針来期方針来期方針    

 ・増資が完了し来期スポンサーの目処も立ちつつある。 

 ・補強による強化を予定中 

 ・来期は 3,000 人をクリア出来るよう長崎市開催も増やしナイターも検討。 

●●●●11111111 月度月度月度月度のクラブのクラブのクラブのクラブ支持指数支持指数支持指数支持指数のののの報告報告報告報告    シーズン報告会の為に後日発表 

    

質疑応答質疑応答質疑応答質疑応答・・・・意見交換意見交換意見交換意見交換    （（（（★★★★＝＝＝＝質問質問質問質問    ◎◎◎◎＝＝＝＝要望要望要望要望））））    

★★★★スタジアムスタジアムスタジアムスタジアム問題問題問題問題についてについてについてについてのののの質問質問質問質問    

回答→過去の昇格断念はスタジアム問題だけなく資本金なども遠因。それをクリア出来た事でクリア出来る見通し。 

★★★★クラブライセンスクラブライセンスクラブライセンスクラブライセンス制制制制度度度度についてについてについてについてのののの質問質問質問質問    

回答→条件には猶予期間がありほぼ対処出来る見込み。ユース創設についても J と調整中。対案準備はしてい 

◎◎◎◎スタッフのスタッフのスタッフのスタッフの体系体系体系体系・・・・資質資質資質資質についてについてについてについてのののの要望要望要望要望 

フロントスタッフの資質、対応、意識、組織体系や情報連絡について厳重な抗議と改善を要望。 

◎◎◎◎サポーターサポーターサポーターサポーター団体団体団体団体よりバックスタンドよりバックスタンドよりバックスタンドよりバックスタンド及及及及びびびび応援環境改善応援環境改善応援環境改善応援環境改善にににに関関関関わるわるわるわる要望要望要望要望 

バックスタンド、ゴール裏用シーズンパス設置などを含む 4 項目をクラブに提出。 

◎◎◎◎ピッチピッチピッチピッチ内内内内のホームタウンへののホームタウンへののホームタウンへののホームタウンへの意識意識意識意識についてについてについてについてのののの要望要望要望要望 

ホームタウンへの帰属意識の希薄さに対する抗議と改善を要望 

◎◎◎◎ホームタウンホームタウンホームタウンホームタウン推進部推進部推進部推進部のののの抜本的改革抜本的改革抜本的改革抜本的改革のののの要望要望要望要望    

今季苦情の相次いでいるホームタウン推進部に具体的かつ迅速な改善を要望 

◎◎◎◎運営運営運営運営マニュアルのマニュアルのマニュアルのマニュアルの徹底的徹底的徹底的徹底的なななな見直見直見直見直ししししのののの要望要望要望要望    

現在の試合運営には不備が多い。運営マニュアルを含めた徹底的な改善を要求 

＊＊＊＊要望要望要望要望はははは全全全全てててて 1111 月末予定月末予定月末予定月末予定のサポーターズカンファレンスでのサポーターズカンファレンスでのサポーターズカンファレンスでのサポーターズカンファレンスで回答回答回答回答するするするする。。。。    

    

◆◆◆◆第第第第 1111７７７７回回回回 VVVV・ファーレン・ファーレン・ファーレン・ファーレン長崎支援会長崎支部会開催日長崎支援会長崎支部会開催日長崎支援会長崎支部会開催日長崎支援会長崎支部会開催日についてについてについてについて 

1/18（水）１９：00～21:00 に長崎市市民会館で開催予定。 

 

V・ファーレン長崎運営部 


